

Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. 16\_10972GB

790 000 €

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nous vous proposons cette villa et son emplacement exceptionnel sur la commune du Beausset. Modernisée en partie, elle est bâtie sur une parcelle de plus de 1200 m2 tournée vers la superbe campagne environnante. Vous profiterez de la vue dégagée sur les villages de la Cadière d'Azur et du Castellet et pourrez à loisir contempler les magnifiques coucher de soleil qu'offre son emplacement privilégié. Elle dispose aujourd'hui de 3 chambres, d'une salle de bain, d'un cellier, d'un garage et d'une cave et d'une dépendance d'environ 20 m2. De nombreuses possibilités d'extension et d'agrandissement ...

We offer you this villa and its exceptional location in the commune of Beausset. Partly modernized, it is built on a plot of more than 1200 m2 facing the superb surrounding countryside. You will enjoy the unobstructed view of the villages of La Cadière d'Azur and Le Castellet, and will be able to contemplate the magnificent sunsets offered by its privileged location. It now has 3 bedrooms, a bathroom, a storeroom, a garage and a cellar, as well as an outbuilding of approximately 20 m2. Many possibilities for extension and enlargement are available to you to make this villa an exceptional ...

**CANAT ET WARTON (HYERES)**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

